

# JIS.CO.ID

## Babinsa Koramil 1311-03/Petasia Lakukan Pendampingan Hanpangan ke Kelompok Tani Desa Molino

Patar Jup Jun - MOROWALI.JIS.CO.ID

Oct 3, 2024 - 14:21



MOROWALI, Sulawesi Tengah- ((3 Oktober 2024) – Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan nasional, Babinsa Koramil 1311-03/Petasia, Serka Pamilu, melaksanakan pendampingan intensif kepada kelompok tani di Desa

Molino, Kecamatan Petasia Timur, Kabupaten Morowali. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen TNI AD dalam membantu masyarakat, khususnya para petani, guna meningkatkan produktivitas pertanian di wilayah binaan.

Pendampingan ini bertujuan untuk memberikan bimbingan dan arahan kepada petani terkait dengan teknik budidaya tanaman yang efektif, mulai dari tahap pengolahan lahan, pemilihan bibit unggul, hingga teknik pemupukan yang tepat. Serka Pamilu tidak hanya memberikan saran secara teknis, tetapi juga turut memantau perkembangan tanaman dan memastikan kebutuhan petani terpenuhi, baik dari segi penyuluhan maupun peralatan pertanian.

Dalam kegiatan tersebut, Serka Pamilu menekankan pentingnya kolaborasi antara petani dan aparat dalam menjaga stabilitas pangan di wilayah. "Ketahanan pangan merupakan tanggung jawab kita bersama. TNI hadir untuk mendampingi dan memotivasi para petani agar hasil panen mereka lebih optimal, sehingga kesejahteraan masyarakat dapat meningkat," ujar Serka Pamilu di sela-sela kegiatan pendampingan.

Salah satu anggota kelompok tani di Desa Molino, Bapak Haris, menyampaikan rasa terima kasihnya atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Babinsa. Menurutnya, dengan adanya pendampingan ini, para petani merasa lebih percaya diri dan mendapatkan pengetahuan baru tentang praktik pertanian yang lebih modern.

Kegiatan pendampingan ini juga merupakan bagian dari program ketahanan pangan yang dicanangkan oleh TNI di seluruh wilayah Indonesia. Tujuannya adalah memastikan ketersediaan pangan yang mencukupi dan berkualitas, sekaligus meningkatkan ketahanan masyarakat terhadap ancaman krisis pangan yang bisa saja terjadi di masa depan.

Serka Pamilu berharap melalui pendampingan yang rutin dan berkelanjutan, para petani di Desa Molino dapat mengelola lahan pertanian mereka dengan lebih efektif, sehingga produktivitas dapat terus meningkat. Kegiatan ini pun menjadi salah satu wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat, dimana TNI berperan aktif dalam mendukung pembangunan sektor pertanian di wilayah pedesaan.